



Camagüey- El Coro Vocal Desandann ofrecerá un concierto por el aniversario 30 de su fundación, el próximo domingo tres de marzo en el Teatro Principal de esta ciudad, dos días después de su popular peña en el Cine Encanto.

Como la primavera misma, la agrupación peculiar por interpretar en creole gran parte del repertorio, acumula un centenar de canciones, en las que confluyen tradiciones y expresiones de las culturas haitiana y cubana.

Teresa Romero contó a la prensa de los inicios en 1994 cuando se acercó a Emilia Díaz, entonces directora del Coro Profesional de Camagüey, convocaron a descendientes de haitianos y seleccionaron arreglos de Electo Silva.

“Marcelo Andrés Luis también fue un puntal, nuestro primer arreglista y compositor”, añadió luego de insistir: “Esta música hay que cantarla desde el corazón para que llegue a las personas”.

La preservación desde el seno familiar del legado ha sido otra clave de éxito para merecer la ovación de escenarios cubanos y extranjeros, de los premios y la discografía grabada

Anuncia Desandann peña y concierto de cumpleaños

Última actualización: Lunes, 04 Marzo 2024 10:07

Visto: 175

principalmente en Canadá, Inglaterra y Estados Unidos.

Al concierto previsto a las 5:00 p.m. invitaron al grupo descendientes de haitianos Bonito Patuá, al Ballet Folklórico de Camagüey, la agrupación infantil La Andariega y la Escuela Vocacional de Arte Luis Casas Romero.

Marina Collazo, también fundadora de Desandann, elogió el rigor y la entereza de los jóvenes, y añadió: “Estamos buscando un tenor. Tiene que ser gente que ame la música haitiana”.

Luego invitó a la peña del viernes a las 5:00 p.m. en el Cine Encanto, espacio conferido por el Centro Provincial del Cine desde el verano del 2023, y donde se ha podido disfrutar de canciones preciosas como Haití Cherie y Limen Kasimir.

Por Yanetsy León González/ Adelante

Foto: Cortesía de la entidad